

Conciertos, Talleres breves y Conferencias, integran una amplia agenda de actividades previstas para todo el año



**ACTOS
CONMEMORATIVOS
2017**

(MADRID, 20/04/2017) En el año del 500º Aniversario de la Reforma, la [Fundación Federico Fliedner](#), entidad de referencia del Protestantismo español, mantiene una agenda llena de actividades –talleres, conferencias, conciertos, etc.--, de la más diversa índole. He aquí algunos de los anunciados para los próximos días.

Escrito por Fuente: Fundación Federico Fliedner
 Jueves, 20 de Abril de 2017 15:06

XIII TEMPORADA 2016-2017
MÚSICA EN LA FACULTAD DE MEDICINA
ORQUESTA JUVENTAS CENTRO PEDAGÓGICO ARCOS
 Director RUBÉN FERNÁNDEZ
 Madrid Anfiteatro Ramón y Cajal, Facultad de Medicina, Avenida Complutense s/n

VIERNES 21 ABRIL 19.00h
 LAS ESTACIONES & REALES FUEGOS ARTIFICIALES



RECONSTRUCCIÓN Y MONTA DE ENTALPO ESCUELA ARCOS C/Alcalá quez s/n, Pedro 2. Vt. 4350 435 02
 EN TAQUILLA de 18.00 a 18.45 h el día del concierto. Desde 5 €.

Reales Fuegos Artificiales G. F. Händel
 LAS ESTACIONES: Primavera y Verano A. Vivaldi
 Violines solistas: Lydia Maya y David Mora

Mejorar de pintura es directo
 EDOUARD BOURTEL

Lydia Maya ARCOS

El año 2017 es un año muy especial para la Fundación Federico Fliedner, celebramos el V Centenario de la Reforma Protestante.



FEDERICO FLIEDNER

ACTOS CONMEMORATIVOS 2017



TENEMOS EL GUSTO DE INVITARLE AL TALLER BREVE SOBRE CIENCIA Y FE EN LA PELÍCULA ALTAMIRA (2016).

Con el objetivo de aprender del trasfondo del descubrimiento de Altamira y dialogar sobre sus implicaciones científico-religiosas.

PONENTE
 PABLO DE FELIPE



Doctor en Química (Biología Molecular) (Universidad Autónoma de Madrid).
 Doctorando en Estudios Clásicos (Universidad de Reading).
 Coordinador del Centro de Ciencia y Fe

En abril de 2016 se estrenó la película Altamira, que trata de la polémica que rodeó el descubrimiento de esta cueva con extraordinarias pinturas prehistóricas. Fue una polémica tanto religiosa como científica. Veremos la película, y tras el café tendremos una presentación breve sobre el trasfondo y los debates ciencia y fe de la época. Esto nos permitirá apreciar los elementos reales y los ficticios en la película. Sobre todo ello tendremos un coloquio con el que cerraremos este video-fórum.

Este Taller se celebra en colaboración con el Centro de Ciencia y Fe.

22 abril 2017 Colegio El Porvenir C/Bravo Murillo 85 10:00 h a 14:00 h

El año 2017 es un año muy especial para la Fundación Federico Fliedner, celebramos el V Centenario de la Reforma Protestante.

Escrito por Fuente: Fundación Federico Fliedner
Jueves, 20 de Abril de 2017 15:06



El año 2017 es un año muy especial para la Fundación Federico Fliedner, celebramos el V Centenario de la Reforma Protestante.



ACTOS CONMEMORATIVOS 2017

TENEMOS EL GUSTO DE INVITARLE
A AULA ABIERTA 2017:
**¿ERA PEQUEÑO EL MUNDO DE LUTERO?
COSMOLOGÍA EN 1517 Y 2017: PROBLEMAS Y MISTERIOS.**

Aula Abierta es una Jornada de Puertas Abiertas donde se podrá conocer al equipo docente y programas de nuestra Facultad.

PONENTE

ANNE MARIE REIJNEN

Profesora protestante de la cátedra ecuménica del Institut Catholique de Paris y presidenta de la Asociación Paul Tillich.



¿Cuáles eran los límites físicos del mundo de Lutero y de sus coetáneos hacia 1517? Nos interesa el 'mundo' entendido de manera concreta ('física') y simbólica ('metafísica'). ¿Qué se podía saber del cosmos en aquella época? ¿De la posición de la Tierra en el sistema solar? ¿Del más allá del cielo visible (entendido como problema astronómico)? En este sentido, el mundo de Lutero era bastante más pequeño que el nuestro. El afán de llegar a conocer más, de ir siempre a lo más hondo y lejano, es universal.

Según muchos, la Reforma le ha dado un impulso al deseo de la razón de entender el mundo y el cosmos. Pero, sea cierto esto o no, la razón topa con las limitaciones del entendimiento. En el mundo existen problemas que se pueden resolver y otros que siguen siendo misteriosos: ¿por qué existe la vida en la Tierra? ¿Es posible que exista también en otras partes del universo? ¿De dónde viene la conciencia? Aun en el caso en que nos fuera visible nuestro espacio íntimo y el espacio cósmico, nos constaría que nuestro mundo y el mundo de Lutero son pequeños.

29 abril
2017

Colegio El Porvenir
C/Bravo Murillo, 85

11:30 h
a 13:15 h

